

10

DE ENERO

Santorál. Juan Bueno, Gonzalo de Amarante y Agatón

Cumplen años



Rod Stewart 66
Antonio Muñoz Molina 55
Guillermo Montesinos 63
Donald Fagen 63
David Muñoz 36

Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1930 Max Wallier, inventor del auto-cohete, después de los ensayos realizados con gran éxito.

1937 Guerra civil española: la Junta de Defensa Nacional ordena la evacuación de Madrid de la población civil ante la amenaza de una intensa ofensiva de las tropas de Franco.

1945 El rey Jorge VI inaugura solemnemente en Londres los trabajos preparatorios de la Organización de las Naciones Unidas.



Homenaje póstumo a Sabino Fernández Campo

El ex jefe de la Casa de S.M. El Rey, Sabino Fernández Campo, ha recibido a título póstumo, en Móstoles, el II Premio Institucional en Homenaje a los Impulsores de la Transición y la Democracia, que organiza la Fundación Instituto Cultura del Sur. El acto fue presentado por la periodista Pilar Cernuda y asistieron, entre otras personalidades, el alcalde de Móstoles, Esteban Parro; la Consejera de Estado, María Teresa Fernández de la Vega; el viceconsejero de Inmigración y Cooperación de la Comunidad de Madrid, Gabriel Fernández Rojas, y el vicealcalde y portavoz del Gobierno, Daniel Ortiz. La viuda de Fernández Campo, María Teresa Álvarez, ha recogido el galardón, la versión reducida de la obra *El Abrazo*, del escultor Juan Genovés. Estos premios, que tienen el objetivo de destacar la labor realizada por los impulsores de la Transición española, se crearon el pasado año, en cuya primera edición se entregó a Su Majestad el Rey Don Juan Carlos. En paralelo, también se ha hecho entrega de los premios escolares anuales instituidos con el objetivo de que los más jóvenes conozcan la Transición Española y el espíritu de convivencia y tolerancia que la caracteriza. En esta edición se destacarán los trabajos



Sabino Fernández Campos

presentados por 6 centros escolares de la Comunidad de Madrid: CEIP Rufino Blanco (Madrid); CEIP Rosa Montero (Parla); CEIP Infanta Elena (Pozuelo de Alarcón); IES San Cristóbal de los Ángeles (Madrid); IES Antonio Gala (Móstoles) e IES Luis Buñuel (Alcorcón).

Fiesta solidaria de la Fundación Anima

Ferran Adrià, uno de nuestros chefs más internacionales y uno de los colaboradores del calendario 2011 de la Fundación Anima, participará

junto con los niños protagonistas de este proyecto en una fiesta solidaria que tendrá lugar mañana, a las 17 horas, en L'Illa Diagonal. Todo lo recaudado durante la gala irá destinado a prestar ayuda y cumplir los sueños de los niños con enfermedades graves.

El acto contará con la presencia del presidente de la Fundación Anima y de la CEOE, Joan Rosell, y de su directora general, Marina San-Martín. Este es el tercer año que la Fundación Anima ha presentado su calendario benéfico, en el que han participado personajes famosos como Rafa Nadal, Jorge Lorenzo, Leo Messi, Alejandro Sanz, Ferran Adrià, Gerard Piqué, Vicente del Bosque, Custo Dalmau, Estopa, Marc Gasol, Felipe Massa y Anne Igartiburu. El calendario está disponible en el centro comercial L'Illa Diagonal (Barcelona) y en El Corte Inglés hasta el 31 de enero.

La investigadora Mar Castellano consigue la Starting Grant del ERC

La investigadora del CBGP de la Universidad Politécnica de Madrid Mar Castellano, consigue la única Starting Grant del ERC otorgada a un proyecto español en Biotecnología en 2010. El Consejo Europeo de Investigación-ERC tiene como objetivo financiar la investigación de más alta

calidad en Europa y en el caso de las Starting Grants esta financiación, que supera de media el millón de euros asignado a cada proyecto, tiene como finalidad respaldar a investigadores excelentes para que puedan establecer su propio equipo y sus propias líneas de investigación.

En esta convocatoria, 23 científicos españoles han conseguido una de estas prestigiosas Starting Grants para realizar proyectos relacionados con «Ciencias Físicas e Ingeniería», «Ciencias de la vida» y «Ciencias Sociales y Humanidades». Tan sólo cinco proyectos españoles han sido seleccionados dentro del apartado de «Ciencias de la vida» y sólo uno, el de esta investigadora del CBGP, en el área de Biotecnología.

El trabajo está liderado por la investigadora Mar Castellano, actualmente investigadora titular del INIA. Esta joven científica, doctora en Ciencias por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), ha forjado su carrera colaborando en diversos proyectos de investigación en centros de reconocido prestigio tanto españoles como extranjeros. Durante su carrera, Castellano ha recibido becas y contratos tan prestigiosos y competitivos como la beca EMBO long term fellowship, y los contratos Marie Curie y Ramón y Cajal.